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Создание семейных МФЦ утверждено приказом Министерства 
труда и социальной защиты населения РФ с целью повышения 
качества и доступности социальных услуг семьям с детьми. 

Глава района Татьяна Богдано-
ва отметила, что задача органов 
власти сделать государственные и 
муниципальные услуги доступными 
и удобными для  жителей района. 

– Смысл создания семейных 
МФЦ заключается в том, чтобы 
люди могли получать содействие 
в решении любых семейных про-
блем. 

Здесь с посетителями ведётся 
доверительная беседа. Оператив-
но, в комфортной обстановке мож-
но получить консультацию по пра-
вовой и психологической помощи,  
информацию о мерах социальной 

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Семейный  МФЦ  
расширяет возможности

В Казанском районе открылся семейный многофункциональный центр
Семейный многофункциональный центр открыл свои двери пер-

вого ноября на базе Казанского комплексного центра социального 
обслуживания населения по улице Ишимской, 31А. 

На торжественном мероприятии присутствовали глава Казанско-
го района Татьяна Богданова, начальник отдела по культуре, спор-
ту и молодёжной политике Елена Ященко, начальник межрайонного 
управления социальной защиты населения по Казанскому и Слад-
ковскому районам Александр Абрамов, представители социальных 
сфер, сотрудники МФЦ, многодетные семьи. 

поддержки, а также оформить до-
кументы на оказание социальных 
услуг. 

Директор Казанского центра со-
циального обслуживания населения  

Александра Сивкова рассказала, 
что структура семейного МФЦ со-
стоит из трёх отделений: первичный 
приём, экстренное реагирование,  
оказание социальных услуг и соци-
альное сопровождение. Она под-

черкнула, что специалисты семей-
ного МФЦ имеют право обращать-
ся в смежные ведомства за  полу-
чением  необходимой информации 
для предоставления гражданам со-
циальной поддержки и услуг. Также 
один из приоритетов МФЦ  – проек-
тивная работа с семьями. 

В торжественной обстановке на-
чальник межрайонного управления 
социальной защиты населения по 
Казанскому и Сладковскому рай-
онам Александр Абрамов вручил 
удостоверения многодетной семьи, 
подтверждающие статус семей, 

воспитывающих троих и более де-
тей. Такое удостоверение получи-
ли: Наталья Миллер, Валерия Ко-
лесникова, Екатерина Яргер, На-
дежда Ляхова.

В Казанском районе насчиты-

вается 479 многодетных семей, в 
которых есть дети в возрасте до 
18 лет. Чтобы получить удостове-
рение многодетной семьи нужно 
обратиться в межрайонное управ-
ление социальной защиты населе-
ния по адресу: ул. Ленина, 10, каби-
нет № 3. Также оформить заявле-
ние  на  получение документа мож-
но через «Личный кабинет» на пор-
тале «Госуслуги».       

В новом МФЦ комфортно и уют-
но. Пока родители получают необ-
ходимую консультацию, дети прово-
дят время в игровой зоне. 

Первым клиентом семейного 
МФЦ  стала  Ирина Сабурова из   
п. Новоселезнёво, которая  при-
шла подать заявление через пор-
тал «Госуслуги» для назначения 
денежной выплаты на приобрете-
ние одежды (школьной формы) для 
обучающихся. И специалисты ей в 
этом помогли.

Надежда НИКИТИНА
Фото автора

В НЕСКОЛЬКО СТРОК 
ОБО ВСЁМ

Уборочная-2024 
завершена

Губернатор Тюменской облас-
ти Александр Моор поздравил 
тружеников  сельского хозяйства 
с окончанием уборочной кампа-
нии. Тюменские аграрии собра-
ли почти 1 698 тысяч тонн зерна. 
Этот объём полностью покрыва-
ет внутреннюю потребность ре-
гиона.

Несмотря на капризы приро-
ды и рекордный паводок, расте-
ниеводы добились высокой уро-
жайности – 24,4 центнера с гек-
тара. Это показатель  выше, чем 
в 2023 году. 

Патриотический 
форум

В Верхней Пышме Свердлов-
ской области 1 ноября  впервые 
прошёл форум «Патриоты Ура-
ла». Его инициировал полно-
мочный представитель Прези-
дента в Уральском федераль-
ном округе Артём Жога. На 
форуме собрались около 500 
самых активных волонтёров 
из всех регионов УФО. В состав 
делегации от Тюменской обла-
сти вошла педагог-организатор 
Казанского центра развития де-
тей Алёна Лобозова. 

Реализация 
проектов

В сельских поселениях Казан-
ского района в течение года реа-
лизован ряд инициативных про-
ектов. Большая часть из которых 
направлена на обустройство дет-
ских игровых зон. 

В селе Огнёво по улице Побе-
ды, 5 завершено благоустройство 
общественной территории. На 
участке уже был фонтан, спортив-
ная площадка, лавочки, освеще-
ние. В 2024 году здесь установили  
детское игровое оборудование.

В деревне Коротаевке по 
улице Зелёной установили но-
вую карусель и двухсекционные 
качели.

В селе Смирном по улице  50 
лет Победы местные жители по-
могли смонтировать игровые кон-
струкции для детей.

Информации подготовила 
Надежда ДОГОТАРЬ

АНОНС

Конкурс 
«Внуки героев»

Седьмого ноября в район-
ном доме культуры пройдёт ше-
стой областной детский конкурс 
военно-патриотической песни 
«Внуки героев». Торжественное 
открытие  состоится  в 10 часов. 
Это замечательное мероприятие 
соберёт юных талантов, которые 
посвятят свои выступления па-
мяти героев и защитников нашей 
страны.

Подведут итоги и наградят 
победителей конкурса на гала-
концерте, который запланирован 
на 17 часов. Вход свободный. 

Соб. инф.

Шестнадцать семей Казанского района уже подтвердили статус многодетной семьи
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Пока погода позволяет волон-
тёрская группа местных жителей 
собирается в гараже супругов Сер-
гея и Надежды Ташлановых, что-
бы  изготавливать сети. Как рас-
сказала Надежда Ташланова, на 
сегодняшний день сделано и от-
правлено в зону проведения СВО 
80 сетей. Военнослужащие бла-
годарят жителей Шагалово и дру-
гих населённых пунктов Казанско-
го района за помощь. Они присы-
лают видеообращения, в которых 
в адрес волонтёров передают до-
брые слова. 

В волонтёрскую группу входят 
Ирина Третьякова, Валентина Ан-
дреева, Анна Назаревич, Татьяна 
Ляпунова, Любовь Ташланова, Та-
тьяна Богомолова, Надежда Таш-
ланова, Светлана Третьякова, Ла-
риса Иванова, Майра Кушекова.  

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

Помощь 
участникам СВО
В Казанском районе продолжается 

работа по изготовлению маскировочных 
сетей для участников специальной 

военной  операции 
Работают женщины с апреля 2024 
года. Деньги на закупку материала 
собирают сами. Помогает руковод-
ство агрокомплекса «Маяк» и лич-
но экс-руководитель «Маяка»  Вла-
димир Ташланов. 

В Казанской начальной шко-
ле в актовом зале также органи-
зована работа по плетению ма-
скировочных сетей. Ответствен-
ная за эту деятельность Лариса 
Лексютина. Перед началом плете-
ния сетей в школу были приглаше-
ны  волонтёры из Шагалово, кото-
рые провели для педагогов и де-
тей мастер-класс по изготовлению 
масксетей. Женщины рассказали, 
какие инструменты лучше всего ис-
пользовать в плетении. 

– Когда очередная сеть гото-
ва, мы запаковываем её в мешки 
и подписываем. Затем отправля-

ем посылки волонтёрам Казанско-
го района, которые транспортиру-
ют  груз на фронт. Уже изготовлено 
10 сетей, – говорит Лариса Каню-
кова, старший методист Казанской 
школы. – На осенних каникулах в 
Казанской начальной школе прохо-
дил сбор макулатуры. В акции при-
няли участие дети и их  родители. 

На вырученные  от сдачи макулату-
ры деньги мы купим  материал для 
плетения сетей, – рассказала Лари-
са Канюкова.

Под руководством своих класс-
ных руководителей учащиеся с 1 по 
4 класс изготавливают маскировоч-
ные сети на переменах и во время 
уроков труда. Они делают это с удо-

вольствием. 
– Дети работают хорошо, пони-

мают, что помогают нашим земля-
кам, которые принимают участие в 
спецоперации, – говорит Валентина 
Ивановна Асташкова, классный ру-
ководитель третьего класса.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

СТОП, МОШЕННИК!

Лишился
денег 

по глупости 
Более двух миллионов руб-

лей украли мошенники у 36-лет-
него жителя Ишима. Мужчина хо-
тел увеличить доход с помощью 
инвестиций, но попался на уловку 
преступников, сообщает пресс-
служба УМВД России по Тюмен-
ской области.

В полиции потерпевший расска-
зал, что на сайте знакомств начал об-
щаться с девушкой. После несколь-
ких недель общения она сказала, что 
в их команде по инвестициям осво-
бодилось место, и она может позна-
комить с трейдером, который будет 
консультировать по вопросам увели-
чения дохода. Затем поступил звонок 
от технической службы. Оператор по-
мог установить необходимое прило-
жение на смартфон и попросил поло-
жить на счёт 100 долларов.

Первую неделю мужчина полу-
чал доход. Он поверил, что плат-
форма работает, и начал вклады-
вать более крупные суммы. Он пе-
ревёл на счёт более двух милли-
онов рублей, но вывести деньги 
не смог, так как собеседники пе-
рестали выходить на связь. Воз-
буждено уголовное дело по ста-
тье «Мошенничество», совершён-
ное в особо крупном размере. Со-
трудники полиции устанавливают 
лица, причастные к совершению 
преступления.

Защитить 
финансы

Для эффективного противо-
действия мошенникам и отработ-
ки мер по дальнейшему усиле-
нию защищённости финансовой 
сферы Банк России с 1 по 24 но-
ября 2024 года проводит опрос 
населения и бизнеса.

«Цель опроса – определение 
уровня доверия клиентов (физиче-
ских и юридических лиц) и организа-
ций кредитно-финансовой сферы к 
безопасности, реализуемых ими элек-
тронных технологий и сервисов», – от-
мечено в сообщении Банка России.

Опрос проводится на официаль-
ном сайте Банка России, являет-
ся анонимным и может быть прой-
дён с любого устройства, имеюще-
го доступ к сети Интернет, в период 
с 1 ноября по 24 ноября 2024 года.

Соб. инф.

Альбина Валентиновна, рас-
скажите о сегодняшней ситуа-
ции, которая сложилась в живот-
новодстве?

– На 1 октября текущего года 
животноводством в районе зани-
маются три крупных сельскохо-
зяйственных предприятия и 11 
крестьянско-фермерских хозяйств, 
в которых содержатся 7393 головы 
крупного рогатого скота (увеличе-
ние на 158 голов к уровню прошло-
го года), в том числе коров 3225 го-
лов, из них 2584 головы – молочно-
го направления. За 9 месяцев теку-
щего года сельхозтоваропроизво-
дители района получили 16,7 ты-
сячи тонн молока, что на 175 тонн 
меньше уровня прошлого года. Ли-
дером по производству молока яв-
ляется АО «Агрокомплекс «Маяк». 
На предприятии за отчётный пери-
од произведено 13327 тонн продук-
ции. Это на 216 тонн больше анало-
гичного периода 2023 года. Продук-
тивность дойного стада в хозяйстве 
за девять месяцев составила 7208 
килограммов молока на фуражную 
корову и превысила прошлогодний 
показатель на 264 килограмма. Со-
храняется динамика роста продук-
тивности дойного стада и по району. 
Надой на одну корову за отчётный 
период по району составил 6401 ки-
лограмм молока. Продуктивность 
коров по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года уве-
личилась на 14%, или на 766 кило-
граммов молока. За девять месяцев 
текущего года предприятиями рай-
она реализовано 15,7 тысячи тонн 
молока. Из них 94 процента пошло 
высшим сортом и только 6 процен-
тов – первым сортом.

СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДСТВО: ДЕЛА И ПРОБЛЕМЫ

Сохранить и приумножить 
поголовье

Животноводы Казанского района подвели итоги работы 
за 9 месяцев текущего года

– Вы сказали, что растёт про-
дуктивность коров, но снизилось 
его валовое производство. С чем 
это связано?

 – На мой взгляд,  здесь есть ряд 
объективных причин, которые пря-
мо или косвенно влияют на ситуа-
цию, сложившуюся в отрасли. Пер-
вый и естественный фактор, влияю-
щий на производство молока в рай-
оне – это сокращение поголовья мо-
лочных коров. По причине смены 
собственника и перемещения жи-
вотных в другое место содержания.  
Полностью ликвидировано поголо-
вье в СХПК имени Кирова, идёт со-
кращение стада в агрофирме «Но-
воселезнёво» и СХПК имени «Ча-
паева». Есть проблемы с кадрами. 
На молочнотоварную ферму сегод-
ня сложно найти доярку, скотника и 
других работников. Причины здесь 
тоже вполне объяснимые. Устарев-
шие технологии порождают не при-
емлемые условия для труда, осо-
бенно молодых специалистов, и 
способствуют стагнации в развитии 
животноводства. Выход из ситуации 
виден в смене подходов и техноло-
гий, а также в повышении прести-
жа профессии.

– Как обстоят дела в мясном 
скотоводстве?

– Привесы молодняка крупного 
рогатого скота составили 675 тонн 
– это 6 процентов к 2023 году при 
среднесуточном привесе молод-
няка 688 граммов (58%). Наиболь-
шие показатели достигнуты в агро-
комплексе  «Маяк» – 688 граммов 
и крестьянско-фермерском хозяй-
стве Ивана Николаевича  Асташ-
кова – 875 граммов.  Производство 
скота для забоя на мясо по сель-

хозпредприятиям и КФХ составило 
638 тонн (73% к уровню 2023 года).

– Здесь тоже есть тенденция 
снижения валового производ-
ства?

– Да, но она оптимистичная. 
Есть рост мясного поголовья. То-
варопроизводители заинтересова-
ны в получении молодняка, поэ-
тому надо как минимум вырастить  
корову и получить приплод. От это-
го немного «страдает» валовка. Но 
в целом всё не так плохо. Лишь бы 
были корма.

– Будет ли сытной предстоя-
щая зимовка?

– В настоящее время у животно-
водов района наступил ответствен-
ный период стойлового содержа-
ния скота. Всё поголовье переве-
дено на кормление по зимнему ра-
циону. Несмотря на сложные погод-
ные условия,  в сезон заготовки кор-
мов предприятиям удалось обеспе-
чить животных в полном объёме. По 
оперативным данным, аграрии заго-
товили 7,6 тысячи тонн сена (105% 
от плана), 26,8 тысячи тонн сенажа 
(115%), заложено 18,1 тысячи тонн, 
или 100%  кукурузного силоса. Ве-
дётся работа по отбору кормов для 

определения его качества.
– Какова ситуация в животно-

водстве сегодня?
– В настоящее время суточное 

производство молока ниже уровня 
прошлого года, хотя среднесуточ-
ный надой на фуражную корову на 
один килограмм выше прошлогод-
него показателя и составляет 21,8 
килограмма. Практически все хозяй-
ства обеспечены необходимым ко-
личеством кормов до конца зимов-
ки. Отмечу, что кормовая база по-
зволяет иметь более высокую су-
точную продуктивность в таких хо-
зяйствах, как агрофирма «Новосе-
лезнево» и СХПК имени «Чапаева». 

– Какие задачи стоят перед жи-
вотноводами района?

– Некоторые сельхозпредприя-
тия нуждаются в сохранении и уве-
личении поголовья крупного рога-
того скота. На особом контроле  ра-
циональное использование имею-
щихся кормов. Животноводам рай-
она необходимо за зимний период 
добиться увеличения производства 
молока и сохранить полученную 
продуктивность молочных коров.

Фото 
Андрея ЗАДОРОЖНЫХ  

Молочное и мясное скотоводство всегда были тесно связа-
ны с растениеводством и дополняли друг друга в ходе хозяй-
ственной деятельности предприятий. Этот сектор АПК сложный, 
требующий к себе повышенного внимания, контроля, кадрового 
обеспечения и технического прогресса. Сегодня в отрасли сло-
жилась неоднозначная ситуация: с одной стороны, растут сред-
несуточные надои, с другой – снижается поголовье и валовое 
производство молока. О причинах  разбалансированности в жи-
вотноводстве корреспонденту  Андрею Задорожных рассказала 
Альбина МАМАНТОВА, главный специалист управления по раз-
витию АПК администрации Казанского района.

Несмотря на растущие издержки, молочное животноводство 
остаётся по-прежнему рентабельным производством

Третьеклассники 
увлечены изготовлением 

маскировочных сетей
Шагаловские волонтёры продолжают помогать 

участникам спецоперации
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Альбина Дмитриевна Ренёва, пенсионерка:
– Я работала  акушеркой в Казанском роддоме  48 лет.  Веру 

Ивановну Туник знаю давно, и  не только  по долгу службы. Она 
меня лечила, за что я ей очень признательна.  Многие в районе 
благодарны Вере Ивановне за спасение детей, сохранение жен-
ского здоровья. Она была грамотным специалистом. К паци-
енткам относилась хорошо, хотя со стороны иногда казалась 
строгой. Ошибок в постановке диагноза не возникало. Все во-
просы  решала быстро. 

– Я всегда хотела быть врачом, – 
рассказывает  Вера Ивановна. Ког-
да училась в мединституте, нрави-
лись акушерство и хирургия.

После окончания Омского меди-
цинского института Вера три года 
отработала акушером-гинекологом 
в одном из районов Омской обла-
сти, а затем, в 1965 году вместе с 
мужем уехала  в небольшой север-
ный нефтедобывающий посёлок 
Усть-Балык. По своей специально-
сти она была единственным врачом 
на весь  район. Населённый пункт 
строился и разрастался на  глазах. 

В районном слёте приня -
ли участие специализи-

рованные группы из Новоселез-
нёвской, Ильинской, Казанской 
и Большеярковской школ. Про-
грамма включала два блока ситу-
ационных задач: «Натиск» и «Ог-
невой рубеж».

Блок «Натиск» включал три эта-
па: «минное поле», «штурм», «по-
мощь». Здесь всё максимально при-
ближено к боевым условиям. Каде-
ты освобождали заложников, оказы-
вали первую медицинскую помощь 
и пробовали эвакуировать постра-
давшего бойца, производили раз-
минирование импровизированно-
го минного поля. В этом блоке юно-
ши отрабатывали навыки тактиче-
ской подготовки, используя оружие 
игры «лазертаг».  

Второй блок «Огнёвой рубеж». 

ВОСПИТАНИЕ ПАТРИОТОВ

Отрабатывали боевые навыки
В лесопарковой зоне спортивной школы Казанского района имени героя России 

Жумабая Раизова в середине октября состоялся районный военно-патриотический 
слёт «Отчизна» для допризывной молодёжи 

Ребята стреляли из пистолета из 
трёх положений: стоя, лёжа, с ко-
лена. За каждый промах по мише-
ни участнику были начислены 10 
штрафных секунд. Участвовали в 
военизированной эстафете: выпол-
няли неполную разборку ММГ ав-
томата АК-74, далее перемещали 
ящик с патронами (гирю) и отжима-
лись 10 раз. Задача команд – прой-
ти эстафету за минимальное коли-
чество времени. 

Инструктор команды  «Победа» 
из Казанской школы Алексей Коно-

валов отметил, что уровень подго-
товки у всех разный, но у ребят есть 
желание всему научиться. 

– Считаю, что такие мероприя-
тия нужно и полезно проводить как 
можно чаще. В армию парни долж-
ны идти уже с определёнными на-
выками, и их необходимо отрабаты-
вать вот на таких военно-полевых 
мероприятиях, – сказал Алексей. 
– Служба в армии – это хорошая 
школа жизни, которая учит само-
стоятельности и ответственности. 

По результатам посчитанных 
штрафных баллов места распре-
делились следующим образом. С 
наименьшим количеством штраф-
ных очков на первое место вышла 
команда «Монолит-1» (Новоселез-
нёвская школа). За победу, глав-
ный судья Амир Агиев вручил ко-
манде пневматическую винтов-
ку. Второе место заняла команда 
«Монолит-2» (Новоселезнёвская 
школа). Ребята получили пневма-
тический пистолет  для трениров-
ки в практической стрельбе. На 
третьем месте – команда «Гвар-
дия» (Ильинская школа). Им по-
дарили бинокль. 

– Подобные мероприятия допри-
зывной молодёжи позволяют буду-
щим защитникам при поступлении 
на военную службу быстрее адап-
тироваться в воинских коллекти-
вах, получить профессиональные 
навыки по военно-учётным специ-
альностям, – отметил Амир Аги-
ев, педагог-организатор Казанско-
го центра развития детей.

Отрадно, что школьники Ка-
занско го района активно участву-
ют в мероприятиях патриотической 
направ ленности. Многие ребята из 
кадет ских и юнармейских классов 
после окончания школы становятся 
кур сантами военных вузов. 

В школах района по патриоти-
ческому воспи танию проводятся 
классные часы, праздники, беседы, 
викторины, вы ставки рисунков, уро-
ки мужества, встречи. Ведётся по-
исковая рабо та. Продолжает дей-

ствовать об разовательный проект 
«Парта ге роя», который направлен 
на созда ние условий для форми-
рования у детей и подростков ува-
жительного отношения к истории                  
Отечества, героическому прошло-
му и настояще му нашей страны. 

Организаторами данного ме-
роприятия выступили педагоги 
Казанско го центра развития детей. 

Ника СОЛОПОВА
Фото автора

СУДЬБЫ ЛЮДСКИЕ

Профессия на всю жизнь
Ветеран медицинской службы Вера Ивановна Туник 6 ноября отмечает 87-й день рождения. Стаж  работы в 

медицине – 47 лет, из которых  23 года в Казанском районе.  За вклад в развитие здравоохранения  она  награж-
дена знаком «Отличник здравоохранения» и медалью «Ветеран труда», а также многочисленными грамотами, 
в том числе министерской.

В дальнейшем его переименовали 
в город Нефтеюганск. 

Нелегко было медикам. В пер-
вое время приходилось прини-
мать по 200–300 родов в год. Поз-
же количество новорождённых до-
ходило до 1000. В медицинской 
службе насчитывалось  24 гинеко-
лога. На Тюменском Севере Вера 
Туник  отработала 21 год. Всё это 
время она возглавляла  акушер-
скую службу.

В 1986 году семья приехала в 
Казанский район, где  у Веры Ива-

новны жила сестра. Районной боль-
ницей в то время руководил Вале-
рий Николаевич Шанаурин, а его 
заместителем была Нина Кузьми-
нична Белослудцева – опытный 
врач-гинеколог. Вера Ивановна лег-
ко влилась в коллектив, в котором 
был сильный и грамотный состав 
средних акушерских работников и 
в роддоме, и в хирургии, и в жен-
ской консультации.

– С Ниной Кузьминичной  мы ра-
ботали в тесном контакте.  Во вре-
мя проведения операций понима-
ли друг друга без слов. С ней было 

спокойно, – рассказывает Вера 
Ивановна. –  На Севере я занима-
ла руководящие посты – была нач-
медом, завотделением, заместите-
лем главного врача по родовспо-
можению, но быть врачом  нрави-
лось больше.

Вера Ивановна вспоминает, что  
работа для неё всегда была на пер-
вом месте. Если был вызов, то  при-
бывала  в кратчайшие сроки, в лю-
бое время суток.

Дочь Ирина пошла по стопам 
матери – тоже выбрала профессию 

акушера-гинеколога. В настоящее 
время она живёт в Москве. Внук 
Денис и внучка Ксения там же. Они 
приезжают в гости, звонят.

Супруг Веры Ивановны ушёл из 
жизни десять лет назад. 

Возрастную пенсионерку еже-
дневно навещает её бывшая кол-
лега по работе Альбина Дмитриев-
на Ренёва, которая помогает  спра-
виться с домашними делами и под-
держать здоровье.

– Мы пьём чай, измеряем дав-

ление, принимаем необходимые 
лекарства, а потом смотрим те-
лепередачи о здоровье и полити-
ке, – говорит Альбина Дмитриев-
на. – Одна из любимых передач 
– «Москва. Кремль. Путин». Чита-
ем районную и областные газеты, 
интересуемся всем, что происхо-
дит в районе и стране, обсужда-
ем новости.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

АКТУАЛЬНО

Окажут помощь
Уральским участникам спец-

операции будут оказывать по-
мощь в написании грантовых 
проектов. Данную инициативу 
тюменского реготделения "Мо-
лодой гвардии Единой России" 
поддержал полпред президента в 
УФО Артём Жога на форуме "Па-
триоты Урала" в Верхней Пышме.

"Мы знаем о том, что у участ-
ников специальной военной опера-
ции, у тюменских парней есть мно-
жество очень хороших и сильных 
инициатив. Однако многие военные 
не умеют писать грантовые проек-
ты – не понимают и не знают, как 
это делать. Возможно, можно сде-
лать на Урале конкурс для бойцов 
спецоперации, провести его, напри-
мер, в рамках форума "Утро", кото-
рый пройдёт в Тюмени", – расска-
зал корреспонденту "Тюменской ли-
нии" координатор "Молодой гвардии 
Единой России" по Уральскому фе-
деральному округу Владимир Сбит-
нев. Артём Жога отметил, что это хо-
рошее предложение. Государствен-
ная поддержка для бойцов сейчас 
огромная, есть множество различ-
ных грантов. В связи с этим он дал 
"Молодой гвардии" поручение по-
говорить со всеми, кто хочет офор-
мить свою идею в проект, чтобы ока-
зать им помощь. По его мнению, это 
не так сложно: главное – подойти к 
этому обоснованно и внимательно. 
Напомним, что главными темами 
обсуждения форума стали формы 
поддержки участников боевых дей-
ствий, а также координация усилий 
добровольцев по патриотическо-
му воспитанию и решению других 
задач. Одновременно в Верхней 
Пышме прошла выставка продук-
ции уральских предприятий, ориен-
тированной на нужды фронта. Все-
го в мероприятии участвовали более 
500 человек из всех регионов окру-
га, в том числе 12 тюменцев. В бу-
дущем событие станет регулярным. 

ИА «Тюменская линия»

Бывшие коллеги по работе Вера Туник (слева) и Альбина 
Ренёва сохранили дружеские отношения на многие годы

Амир Агиев показал ребятам, как правильно эвакуировать 
раненого бойца

Каждый участник продемонстрировал умение 
собирать и разбирать автомат
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Реклама  и  объявления

УСЛУГИ

Поздравляем

ИП Рябов Ю.А. Перевозка пас-
сажиров: Казанское – Тюмень.  

Тел. 8-950-486-70-98.

ИП Сычугова Г.Г. Такси «Регион»:  Казан-
ское – Тюмень. Выезд из Казанского с 15:30 до 
16:30 часов и с 1 до 2 часов ночи, из Тюмени – c 
7 до 9 часов утра и с 14 до 16 часов. Стоимость 
проезда – 1400 рублей. Тел. 8-908-872-15-15. 

 ИП Шаймерденов Айдар. Возьму пас-
сажиров в Тюмень. Выезд из Казанского                
с 2 до 3 ночи, из Тюмени – с 12 до 14 часов 
дня (ежедневно). Минивэн (7 мест). Стои-
мость проезда – 1500 рублей. 

Тел. 8-912-929-04-66.

ИП Бекимов Т.У. Возьму пассажиров в 
Тюмень. ВЫЕЗД В ТЮМЕНЬ с 1 до 2:30  
ночи, в 17 часов. ОБРАТНО ИЗ ТЮМЕ-
НИ – в 11 часов утра и 14 часов. 

Тел.: 8-904-875-84-49, 
8-950-483-86-76.

Ольков С.В. Доставим пассажиров ЕЖЕ-
ДНЕВНО в Тюмень. Выезд из Казанского в 
15:30 час., из Тюмени – с 7:30 до 9:00 час. утра. 

К вашим услугам – а\м «Тойота» (6 мест).          
Стоимость проезда – 1500 рублей.          

Тел. 8-992-312-58-89. 

ИП Туренин С.А. Доставим пассажиров в 
Тюмень и обратно. Выезд в 1:30 ночи и 15 час. 
дня (ежедневно). Обратно – в 9 час. утра и  13 
час. дня. Можем доставить вещи. 

Стоимость проезда – 1200 рублей. 
Тел. 8-902-620-00-93. 

уважаемого Анатолия Ивановича 
Крюкова с днём рождения! 

Желаем вам крепчайшего здоро-
вья, тепла и мира в семье, жизнелю-
бия, успехов во всех делах! И как за-
ядлому рыбаку, желаем никогда не 
оказываться на мели и постоянно це-
плять на крючок удачу! 

С уважением и теплотой, 
коллектив АНО

 «ИИЦ «Наша жизнь»

Такси «Лиана». 
Тел.: 8-950-481-11-37, 8-961-780-89-87.

СПССК «Луч» закупает 
баранину и говядину. 

Тел.: 8-950-485-27-74, 8-919-943-20-82.     

ИП Миллер Л.А. оказывает комплекс-
ные услуги по захоронению. Аренда тра-
урного зала, продажа ритуальных товаров, 
установка памятников, организация поми-
нальных обедов. 

Тел.: 4-54-70, 8-902-620-06-00, 
8-950-488-20-20.

Для размещения объявлений, рекламных модулей в газете «Наша 
жизнь» вы можете связаться с нами через e-mail: ourlife72rek@mail.ru. 
Viber: 8-950-496-92-62.

Районный вестник
Администрация Казанского муниципального райо-

на доводит до сведения населения, что на основании 
ст. 39.18 Земельного кодекса РФ в течение тридцати 
дней со дня  опубликования настоящего извещения 
принимаются заявления о намерении участвовать в 
аукционе на право заключения договора аренды  зе-
мельного участка:

–Тюменская область, Казанский район, Чирковское 
сельское поселение, восточнее д. Чирки, с кадастро-
вым номером 72:11:1001002:294, площадью 99 964 кв. 
м для сельскохозяйственного производства в аренду 
сроком на 5 лет.

– Тюменская область, Казанский район, Огнёвское 
сельское поселение, с. Огнёво, ул. Центральная, 68, с 
кадастровым номером 72:11:0701001:692, площадью 
88 852 кв.м для сельскохозяйственного производства 
в аренду сроком на 5 лет.

–  Тюменская область, Казанский район, Огнёвское 
сельское поселение, юго-западнее д. Песчаное, с ка-
дастровым номером 72:11:0702001:558, площадью 
64 741 кв. м для сельскохозяйственного производства 
в аренду сроком на 5 лет.

 –  Тюменская область, Казанский район, Гагарьев-
ское сельское поселение, с. Гагарье, ул. Луговая 22Б, 
с кадастровым номером 72:11:0401001:478, площадью 
120 725 кв.м для сельскохозяйственного производства 
в аренду сроком на 5 лет.

–  Тюменская область, Казанский район, Чирковское 
сельское поселение, северо-восточнее д. Дальнетрав-
ное, с кадастровым номером 72:11:1002001:319, пло-
щадью 164 918 кв.м для сельскохозяйственного про-
изводства в аренду сроком на 5 лет.

–   Тюменская область, Казанский район, Огнёвское 
сельское поселение, с. Огнёво, ул. Центральная, 60А, 
с кадастровым номером 72:11:0701001:693, площадью   

97 223 кв. м для сельскохозяйственного производства 
в аренду сроком на 5 лет.

– Тюменская область, Казанский район, Огнёвское 
сельское поселение, северо-западнее д. Песчаное, 
с кадастровым номером 72:11:0702001:559, площа-
дью 19 652 кв. м для сельскохозяйственного произ-
водства в аренду сроком на 5 лет.

– Тюменская область, Казанский район, Чирков-
ское сельское поселение, 1 км. восточнее д. Чирки, с 
кадастровым номером 72:11:1001002:295, площадью 
7 354 кв. м для сельскохозяйственного производства 
в аренду сроком на 5 лет.

– Тюменская область, Казанский район, Чирков-
ское сельское поселение, юго-восточнее д. Чирки, с 
кадастровым номером 72:11:1001002:293, площадью    
25 904 кв. м для сельскохозяйственного производства 
в аренду сроком на 5 лет.

– Тюменская область, Казанский район, Чирков-
ское сельское поселение, 900 м. восточнее д. Чир-
ки, с кадастровым номером 72:11:1003001:310, пло-
щадью  74 523 кв. м для сельскохозяйственного про-
изводства в аренду сроком на 5 лет.

– Тюменская область, Казанский район, Яровское 
сельское поселение, юго-западнее с. Яровское, с ка-
дастровым номером 72:11:1201001:314, площадью    
56 211 кв. м для сельскохозяйственного производ-
ства в аренду сроком на 5 лет.

Ознакомиться со схемой расположения земельно-
го участка, в соответствии с которой предстоит обра-
зовать земельный участок или подать заявление мож-
но по адресу: Тюменская область, Казанский район, 
с. Казанское, ул. Ленина, д. 7, управление градостро-
ительства, имущественных и земельных отношений 
администрации Казанского муниципального района, 
кабинет № 8, с 07.11.2024 по 06.12.2024 (с 07 часов 45 
минут  до 16 часов 45 минут, обед с 12 до 13 часов).

"Постановлением утвержде-
на единая форма справки, кото-
рая позволит упростить процесс 
подтверждения факта участия в 
СВО при обращении за мерами 
поддержки и льготами, а также ис-
ключит необходимость сбора раз-
личных документов, подтвержда-
ющих такой факт", – подчеркнул 
статс-секретарь – заместитель ми-
нистра экономического развития 
России Алексей Херсонцев.

Ранее получение подтвержда-
ющего документа требовало не-
посредственного обращения в во-
инскую часть. С 1 ноября граж-
дане смогут запрашивать справ-
ку через удобные и привычные ка-
налы: «Единый портал госуслуг» 
и многофункциональные центры 
(МФЦ) "Мои документы". Заявле-
ния будут рассматриваться в те-
чение четырёх рабочих дней. Так-
же граждане смогут обратиться в 
Военно-социальный центр Мино-
бороны России, военные комисса-
риаты или воинские части. В слож-

ных случаях, например, при пропа-
же без вести или частых переводах 
между подразделениями, рассмо-
трение может занять до 30 дней. 
За это время специальная группа 
Военно-социального центра Мино-
бороны России проведёт дополни-
тельные проверки и выдаст справку.

"Запрашивать справку могут 
не только сами участники, но и их 
ближайшие родственники: супруги, 
дети, родители. Если гражданин не 
удовлетворён результатами оказа-
ния услуги, он может подать жало-
бу через «Единый портал госуслуг» 
или МФЦ, приложив необходимые 
документы. Жалоба рассматривает-
ся в течение 15 рабочих дней", – по-
яснил Алексей Херсонцев.

Подробно ознакомиться с мера-
ми поддержки можно на «Едином 
портале госуслуг». Информация о 
справке участника СВО доступна на 
сайте Министерства обороны Рос-
сийской Федерации.

ИА «Тюменская линия»

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

С 1 ноября упрощается 
подтверждение статуса 

участника СВО
С 1 ноября 2024 года факт участия в специальной военной опе-

рации (СВО) подтверждается справкой, которую выдают привлекав-
шие граждан государственные органы. Документ необходим для воз-
можности получения участниками СВО и членами их семей различ-
ных мер поддержки, гарантий и льгот, предусмотренных законода-
тельством, сообщается на сайте Министерства экономического раз-
вития Российской Федерации.


